



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

VOL. V

MONTRÉAL, NOVEMBRE 1896

NO II

Intention générale du mois de Novembre 1896.

APPROUVÉE ET BÉNIE PAR NOTRE SAINT-PÈRE LE PAPE

Les saintes âmes du Purgatoire.

Le Royaume de Dieu se compose de trois provinces : le Ciel, la Terre et le Purgatoire. Ces provinces sont unies entre elles par des relations continuelles, des communications incessantes, qu'on appelle la *Communion des saints*.

Par un bienfait de la puissance et de la bonté de Dieu, les saints et les anges du ciel entendent nos prières, ils se réjouissent de nos victoires sur nous-mêmes et sur les ennemis de Dieu, et ils s'emploient à intercéder pour nous, afin que nous puissions mériter d'aller partager un jour leur bonheur.

De notre côté, nous pouvons secourir par nos suffrages les saintes âmes du Purgatoire dans leurs peines ; nous avons en main, par la miséricorde de Dieu, les clefs de leurs prisons : c'est la prière pour les morts, la dévotion aux âmes du Purgatoire ; c'est elle qui fait le sujet de l'Intention générale de ce mois.
